

令和2年3月22日

石川県弓道連盟 加盟団体会員各位

石川県弓道連盟 会長 水橋 美喜夫

新型コロナウイルス感染症拡大に伴う県連事業の対応方針について
(緊急連絡：第3弾)

新型コロナウイルスの感染情報については連日、様々な状況と意見が報道されています。専門家会議の判断に加えて、県知事からの発表もなされたところです。

これらの評価や考え方にはいずれも正解がなく、大変迷うところです。

しかし、県連としては、先の全弓連からの連絡を踏まえて、「多人数が集まる」行事についての自粛要請を重く受け止めたいと思います。

多人数という基準等の再確認もいたしましたが、明確な返答はありませんでした。そこで、少なくとも4月中の県連行事については、何よりも健康面への配慮を最優先することといたします。(ただし、少人数での予選会等は例外といたします。)

よって、県連としての緊急連絡として、特に審査関係については下記の通り実施しますので、ご理解とご協力をよろしくお願いします。

- (1) 4月18(土)、19(日) 予定の**県定期審査会は中止**します。
- (2) 延期措置ではないのでご留意下さい。
- (3) 次の弓道定期審査は、8月の定例審査会において実施します。
- (4) 4月の審査会中止に伴って8月の審査会にどのような影響があるのか、今後関係方面の意見を確認のうえ、その詳細(審査の日程・種別・会場など)については追って連絡します。

以上についてよろしく願いいたします。

上記に伴う細部については、追って審査部長からお知らせいたします。

以上